

11.12.2014 – 15:51 Uhr

23 Schweizer Stars versteigern persönliche Gegenstände und Events für die Migros-Spendenaktion (BILD)



Zürich (ots) -

Im Rahmen ihrer Spendenaktion für bedürftige Menschen in der Schweiz organisiert die Migros eine aussergewöhnliche Auktion. Versteigert werden auf www.migros.ch/auktion persönliche Gegenstände und Events der 23 Stars des Migros-Weihnachtsliedes "Ensemble". Die Angebote, zu denen beispielsweise das Saxophon von Pepe Lienhard oder ein Privatkonzert von Carrousel zählen, dürften den Puls vieler Fans höher schlagen lassen. Der Erlös der Spenden-Auktion kommt vollumfänglich den Organisationen Caritas Schweiz, Heks, Pro Juventute und der Winterhilfe Schweiz zu. Die Spenden-Auktion dauert bis zum 23. Dezember 2014 um 16:00 Uhr.

Fans von Luca Hänni, Francine Jordi, Pepe Lienhard, Sebalter und den weiteren Teilnehmern der Video-Produktion des Migros-Weihnachtsliedes "Ensemble" haben die einmalige Gelegenheit, einen ganz persönlichen Gegenstand oder eine spezielle Aktion ihrer Stars zu ersteigern. Dazu zählen beispielsweise ein Wohnzimmerkonzert von Carrousel, die High Heels von Fabienne Louves oder eine Gitarrenstunde von Peter Reber - alles Dinge, die sich auch für ein ausgefallenes Weihnachtsgeschenk bestens eignen. Auf alle Gegenstände und Aktionen kann ab dem 11. Dezember 2014 geboten werden. Das letzte Spenden-Gebot muss bis spätestens 23. Dezember 2014 um 15.59 Uhr platziert sein.

Um an der Spenden-Auktion teilnehmen zu können, ist eine Registrierung nötig. Danach kann jeder Spenden-Auktions-Teilnehmer für ein Angebot oder für mehrere bieten. Am 23. Dezember nach 16.00 Uhr werden diejenigen Personen, die für einen Gegenstand oder eine Aktion am meisten geboten haben, per Mail über ihren neuen Besitz informiert. Sobald der gebotene Betrag für das begehrte Angebot auf das Migros-Spendenkonto 30-620742-6 überwiesen wurde, wechselt es den Besitzer.

Mit dieser spannenden Spenden-Auktion erhofft sich die Migros weitere Spenden für Caritas Schweiz, Heks, Pro Juventute und die Winterhilfe Schweiz, die je zu einem Viertel begünstigt werden. Am Schluss wird die Migros den Gesamtbetrag aller Spenden, die bereits seit dem 21. November 2014 durch die Kunden generiert werden verdoppeln, wobei die Spende der Migros maximal eine Million Franken beträgt.

Der Song "Ensemble" der 23 Stars hat sich zum Hit der Weihnachtszeit entwickelt. Bereits drei Wochen nach dem Verkaufsstart können die beteiligten Künstler eine Platin-Schallplatte entgegen nehmen. 37'900 Mal wurde das Lied bereits heruntergeladen. Selbstverständlich werden alle Einkünfte der Downloads aufs Spendenkonto verbucht.

Weitere Informationen zur Spendenaktion finden sich auf der Weihnachts-Website der Migros (www.migros.ch/spenden). Die Spendenaktion läuft bis zum 24. Dezember 2014.

Zürich, 11. Dezember 2014

Ein downloadbares Bild steht unter <http://www.migros.ch/de/medien/medienmitteilungen.html> zur Verfügung.

Kontakt:

Martina Bosshard, Mediensprecherin MGB, Tel. 044 277 20 67,
martina.bosshard@mgb.ch , www.migros.ch

Medieninhalte



PHOTO: JORMA MUELLER PHOTOGRAPHY, 11DEC2014, ZÜRICH, SWITZERLAND. ÜBERGABE DER PLATIN-PLATTE MIT DEM SONG "ENSEMBLE" IM HAUPTGEBÄUDE DES MIGROS-GENOSSENSCHAFTS-BUND. VON LINKS: ROMAND CAMENZIND, PEPE LIENHARD, LUCA HÄNNI, GEORG SCHLUNEGGER.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100766011> abgerufen werden.